

Peu de temps avant sa mort, la lumière de la vérité a éclairé complètement son esprit et touché son cœur. Il a appelé près de lui un prêtre catholique de sa connaissance, qui exerce son zèle d'une manière admirable à Brooklyn. Il a reçu le baptême sous condition, et a été ainsi reçu dans la communion de l'Eglise catholique.

Le nouvel archevêque de Montréal

La Semaine religieuse de Québec présente ses félicitations et ses hommages au nouvel archevêque de Montréal, Mgr Bruchesi, et salue avec bonheur sa promotion à l'épiscopat.

A travers l'adresse de Mgr Langevin au délégué apostolique

“ En ce moment, l'avenir religieux et social de notre cher Canada tout entier, se joue en quelque sorte sur la terre manitobaine.

Tous ceux qui ont souci de cet avenir ont les yeux fixés sur nous, parce que nous sommes aux avant-postes, et qu'en sacrifiant des droits certains et en admettant un principe faux et dangereux, nous compromettrions l'avenir de l'éducation religieuse dans tout le reste de la puissance canadienne. ”

Excès de plaisanterie

Les Anglais, d'aspect si grave, ont un tel goût pour la plaisanterie qu'ils le gardent jusqu'au bord et jusqu'au delà de la tombe. Il n'est point d'excentricités qu'on ne trouve dans leurs testaments. L'un veut être enterré en musique ; un autre demande comme monument funèbre un billard. Celui-ci lègue sa fortune à une carpe, celui-là à des chevaux ou à des chiens.

Un cabaretier lègue à sa femme une très grosse fortune, à condition qu'au jour anniversaire de la mort de son mari, elle fasse le tour de la place publique pieds nus, un cierge à la main, et confessant à haute voix que sa langue avait été plus courte, les jours de son mari auraient été plus longs. — Un jour, on procède à l'ouverture du testament d'un noble lord. La famille